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GOLDMANN: Einstieg in Entkopplung der EU-Prämien ist richtig

BERLIN. Zur Einigung der EU-Agrarminister über eine Reform der europäischen Agrarpolitik erklärt der
agrarpolitische Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion, Hans-Michael GOLDMANN:

Mit dem Einstieg in die Entkopplung der Direktzahlungen an die Landwirte wird ein richtiger Schritt
vollzogen.
Die Entkopplung als zentrales marktwirtschaftliches Element des FDP-Modells einer
Kulturlandschaftsprämie ermöglicht eine größere gesellschaftliche Akzeptanz. Mit der beschlossenen
stärker marktwirtschaftlichen Neuausrichtung der EU-Agrarpolitik werden die Chancen für einen
erfolgreichen WTO-Abschluss verbessert.
Leider wurde der Kompromiss auf dem Rücken der deutschen Milchwirtschaft erzielt. Die Milchbauern
sind die eindeutigen Verlierer des "Kuhhandels" zwischen Schröder und Chirac.
Der Milchwirtschaft als Rückgrat der heimischen Agrarwirtschaft muss jetzt geholfen werden. Bei der
weiteren nationalen Ausgestaltung der Reform müssen Maßnahmen zur Abfederung der Belastungen für
die Milchbauern im Vordergrund stehen.
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